



Lagern inzwischen im Magazin des Kasseler Technik-Museums: Prof. Dr. Hannelore Faulstich-Wieland aus Hann. Münden zeigt einige Rechenmaschinen aus der Sammlung ihres verstorbenen Mannes Prof. Dr. Peter Faulstich.

FOTO: BETTINA WIENECKE

PERSONALIEN



Herr Roy Däuble kann auf 25 Jahren Betriebszugehörigkeit bei der ContiTech MGW GmbH im Werk Hann. Münden zurückblicken.

Roy Däuble begann seinen Werdegang bei den damaligen Mündener Gummiwerken am 1. März 1995 als Mitarbeiter in der damaligen Produktionsabteilung für „Silikonschlauchfertigung“.

Er ist in den vergangenen 25 Jahren immer der Produktion treu geblieben und hat in der Endbearbeitung im Unternehmen viele weitere Bereiche durchlaufen.

Dank seiner langjährigen Erfahrung in diesen Produktionsbereichen ist er heute ein unverzichtbares Teammitglied in der ContiTech MGW GmbH, teilte das Unternehmen mit.

Die Geschäftsleitung und der Betriebsrat sprechen dem Jubilar für seine Verbundenheit Dank und Anerkennung aus. Die Industrie- und Handelskammer überreicht ihm eine Urkunde.

Rainer Werfelmann blickt im Kreise seiner Vorgesetzten, Kollegen und Kolleginnen auf eine 40-jährige ununterbrochene Tätigkeit bei dem Hann. Mündener Unternehmen Awuko Abrasives Wandmacher stolz zurück.

Seine Beschäftigung bei Awuko Abrasives begann Rainer Werfelmann am 1. März 1980. Er wurde damals zum Rollenschneider ausgebildet und arbeitete anschließend nahezu in allen Bereichen des Unternehmens mit.

In den vergangenen Jahren war er dann ausschließlich in der Grundfertigung tätig. Rainer Werfelmann ist bei seinen Vorgesetzten sowie bei seinen Arbeitskollegen und Kolleginnen äußerst beliebt und wird sehr geschätzt.

Seitens des Unternehmens und der Industrie- und Handelskammer Hannover-Hildesheim werden ihm aus diesem Anlass Dank und Anerkennung für seine langjährige Betriebstreue ausgesprochen und Geschenke übergeben.

FOTO: CTMGW/NH

So erreichen Sie die Mündener Redaktion: Kirchstraße 3, 34346 Hann. Münden  
Telefon: 0 55 41/98 39 15  
E-Mail: hann.muenden@hna.de  
www.facebook.com/HNAMuenden  
www.hna.de

# Ausstellung sucht neues Zuhause

## Sammlung von Rechenmaschinen kann nicht in Kassel bleiben

VON BETTINA WIENECKE

Hann. Münden/Kassel – „Es ist mein Wunsch, die Sammlung meines verstorbenen Mannes der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Ich möchte nicht, dass sie im Keller steht“, sagt Prof. Dr. Hannelore Faulstich-Wieland aus Hann. Münden. Dies war ihr eigentlich bereits gelungen.

Als Leihgabe für Bildungszwecke hat sie dem Technik-Museum Kassel (TMK) die Sammlung ihres Mannes Prof. Dr. Peter Faulstich (1946 - 2016) überlassen.

Zur Eröffnung der Ausstellung „Vom Kerbholz zum Computer“ am 8. Juli 2018 sprach nicht nur Prof. Dr. Hannelore Faulstich-Wieland, sondern auch Prof. Dr.-Ing. Horst Zuse, der Sohn des Computer-Erfinders Konrad Zuse.

Grundstein für Peter Faulstichs Sammlung von frühen Rechenhilfen sowie von über 60 Rechenmaschinen und Computern aus der Zeit von 1894 bis in die 1970er-Jahre war unter anderem eine Rechenmaschine des 1922 gegründeten schwedischen Herstellers „Facit AB“. Sie gehörte Hannelore Faulstich-Wielands Eltern, die in Hann. Münden einen Brennstoffhandel führten.

Nachdem Peter Faulstich, der wie seine Frau eine Pro-



Spannende Ausstellungsstücke: Prof. Dr. Hannelore Faulstich-Wieland aus Hann. Münden und ihr damaliger Ansprechpartner im Technik-Museum Kassel, Bernd Scott, zeigen im Juli 2018 einen Nachbau der Rechenmaschine von Wilhelm Schickard (1592-1635).

FOTO: BETTINA WIENECKE

fessur für Erziehungswissenschaft an der Universität Hamburg innehatte, im Jahr 1991 einen Vortrag über die „Rechentechnik vom Kerbholz zum Computer“ hielt und einige Rechenmaschinen aus seinem Besitz zeigte, wurden ihm zahlreiche weitere Exponate aus der Bevölkerung überlassen, die er stets in Ehren hielt.

Inzwischen lagern die Ausstellungsstücke jedoch im

Magazin des Kasseler Technik-Museums, das sich derzeit in Zusammenarbeit mit der Stadt Kassel konzeptionell neu aufstellt.

„Das Hallenschiff Nr. 9 mit 3500 Quadratmetern Fläche ist derzeit vom Brandschutzamt für Ausstellungszwecke gesperrt. Um im Hallenschiff Nr. 10 regional wichtige Exponate sowie schon länger geplante Wechselausstellungen zeigen zu können, muss-

ten wir die Objekte entnehen“, erläutert Ewald Griesel, ehemaliger Vorsitzender des Vereins Technik-Museum Kassel, dessen Nachfolger Karsten Stückrath ist.

„Alle Aspekte führen zu dem Resümee, dass die faszinierende Sammlung Faulstich in einem anderen Kontext und an einem anderen Ort effektvoller zur Geltung gebracht werden könnte und sollte. Insofern darf von ei-

nem Entgegenkommen des TMK ausgegangen werden, einem Umzug der Sammlung nicht im Wege zu stehen“, ergänzt Ewald Griesel, der nun Ehrenvorsitzender des Vereins ist.

Inzwischen ist Prof. Dr. Hannelore Faulstich-Wieland (Tel. 0175/245 90 28) auf der Suche nach einer Lösung. Bleibt zu hoffen, dass es mit einem neuen Standort für die Sammlung klappt.

## Familienanzeigen

Heute trauen sich

02. MÄRZ

MAIK SCHRAMM

SVENJA SCHRAMM, geb. Werner

Das Schönste hier auf Erden ist lieben und geliebt zu werden

Alles Liebe zur Hochzeit wünschen Euch  
Eure Eltern Christian, Claudia und Barbara  
Dein Bruder Christian  
Eure Großeltern Elke, Dieter, Anni und Gerda

Sie möchten sich bedanken?

Sagen Sie es auf eine nette Art, mit einer Familienanzeige in Ihrer HNA.

So erreichen Sie Verwandte, Freunde und Bekannte, über deren Glückwünsche Sie sich sehr gefreut haben.

THANK YOU

Geldmarkt

www.schellhasfinanz.de

Kontakte

Neu Frielendorf! MIA Gr. OW - 0157-57567896

Clubs

WWW.SEXCLUBKASSEL.DE-0561/43991

LOKAL

Ihre Tageszeitung berichtet auch aus Ihrem Ort!

LOKAL

Ihre Tageszeitung berichtet auch aus Ihrem Ort!